

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner

Falk Lange

Durchwahl

Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

15.06.2023

Westsächsische Hochschule geht neue Wege in der Gewinnung künftiger Studierender

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow gratuliert zur Eröffnung des Schüler-Lab

Am Nachmittag wurde im Beisein von Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow ein Schüler-Lab an der Westsächsischen Hochschule Zwickau (WHZ) eingeweiht, in dem Schülerinnen und Schülern auf spannende und erlebbare Art und Weise die Studiermöglichkeiten an der Hochschule nahegebracht werden.

Vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung in Sachsen muss der Freistaat alle Potentiale heben, den weiter steigenden Fachkräftebedarf zu bedienen. Neben der Ausbildung zum Facharbeiter oder zur Facharbeiterin ist auch das Studium vor allem in den sogenannten MINT-Fächern eine wichtige Ressource. Die WHZ hat ein breites Portfolio an modernen Studiengängen mit innovativen Ausbildungsansätzen, die auf die Anforderungen der aktuellen und künftigen technologischen und gesellschaftlichen Entwicklung abgestimmt sind.

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow gratuliert zur Eröffnung:

»Um noch mehr Talente aus der Region auch für ein Studium in der Region zu begeistern, ist das neue Schüler-Lab der Westsächsischen Hochschule Zwickau ein großartiger Ansatz. Hier wird bei Schülerinnen und Schülern Begeisterung für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik geweckt, mit Wissenschaft zum Anfassen und Ausprobieren. Verknüpft wird das mit der klaren Perspektive für ein Studium und darüber für einen späteren attraktiven Job oder auch die Gründung eines eigenen Unternehmens. Das Schüler-Lab kann dafür das Eintrittsportal sein.«

Der Rektor der Westsächsischen Hochschule Zwickau, Prof. Stephan Kassel ergänzt:

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

»Unser neues Schüler-Lab zeigt die Vielfalt unserer Hochschule und die spannenden Zukunftsthemen, mit denen sich unsere Wissenschaftler täglich beschäftigen. Dank vieler engagierter Mitarbeitenden können wir Schülerinnen und Schülern der Region ein Angebot unterbreiten, das eine Brücke von der Schule zur Hochschule bildet. Interessierte Schüler können bei uns im Schüler-Lab herausfinden, in welchen Studiengänge welche ganz konkreten Herausforderungen der Zukunft im Mittelpunkt stehen. So können Sie sich einen praktischeren Eindruck von angewandter Wissenschaft verschaffen und sich später für ihren passenden Lebensweg und ein Studium (bei uns) entscheiden.«

Das Schüler-Lab wird 3 feste Säulen haben:

- Angebote für Schulen an Schultagen
- Nachmittagsangebote für Schülerinnen und Schüler
- Einzelveranstaltungen

So werden beispielsweise die Programme des Schüler-Labs in die Ganztagsangebote der Schulen integriert oder auch spezielle Veranstaltungen für Gruppen zu verschiedenen Themen angeboten.

Medien:

[Foto: Eröffnung des Schülerlabors in Zwickau](#)

Links:

[Informationen zum Schüler-Lab](#)

[Informationen zum Studium an der WHZ](#)